

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Uji Efektifitas Ekstrak Daun Tembakau Dan Biji Mahoni Sebagai Insektisida Alami Pada Tanaman Jambu Biji (*Psidium guajava L.*) yang diselesaikan untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si., Bapak Drs. P.M.Silitonga, MS., dan Ibu Junifa Layla Sihombing, S.Si. M.Sc., sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen pembimbing akademik dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orang tua, Bapak Rosinton Bakkara dan Ibu Ruslan Br.Sihombing yang selalu mendoakan, mendukung dan memberikan kasih sayang kepada penulis setiap waktu. Terima kasih juga kepada kakak Laura Br.Bakkara, Abang Dedi Bakkara, Tante Artha Br.Sihombing dan saudara-saudara penulis yang sudah berdoa, membantu dan memberikan dukungan serta dana untuk menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan Kimia NK 2010 dan untuk Melinda, Vivi, Helmina, Efbertias, Jandriadi, Sumitro, Christesra, Juni, Sri, Desi Indy, Rini, Boston, Josua atas persahabatan yang telah terjalin dan Meisokhi untuk semangat dan dukungan doanya sehingga penulis bisa kuliah di UNIMED. Terima kasih untuk Robin Tulus Hendrico Situmeang, S.Si atas doa, dukungan, dan kasih sayang semoga tetap dalam lindungan Tuhan.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah penelitian.

Medan, 18 Agustus 2014

Penulis,



Lena Ria Bakkara

NIM. 4103210023

THE
Character Building
UNIVERSITY